

Sujet : [INTERNET] Enquete Publique La Jarrie Audouin

De : "jo.benoit001" <jo.benoit001@laposte.net>

Date : 16/03/2021 09:22

Pour : pref-envir-pref17@charente-maritime.gouv.fr

Bonjour,

En tant que citoyen, père et grand-père je tiens à marquer mon soutien au projet éolien développé à la Jarrie Audouin.

Ce projet a fait l'objet de concertations pendant plus de 2 ans et est situé à un éloignement suffisant des habitants (plus de 740 mètres alors que la loi impose 500 mètres).

Bien sûr, tout n'est pas parfait mais ce projet est intéressant et ne laissera pas de déchets radioactifs aux générations futures.

Au niveau esthétique, je pense que les éoliennes défigurent moins le paysage que certaines lignes hautes tensions qui sillonnent notre beau pays sur des centaines de kilomètres.

Recevez mes sincères salutations

Joseph BENOIT